



4 Pièces

141 m²

Réf. FR1166418

1 190 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

4/5 pièces magnifiquement rénové ! Pour ceux qui cherchent un grand jardin au coeur de Cimiez... Pour ceux qui aiment les grands espaces et les beaux volumes ... Pour ceux qui recherchent un appartement clés en main avec des prestations raffinées... Ce magnifique 4/5 pièces entièrement rénové de 141 m2 entouré d'un jardin de 380 m2 est fait pour eux ! Dès leur arrivée, ils seront séduits par les boiseries et verres fumés de l'entrée, puis par la surface de l'espace salon/salle à manger de 41 m2 et apprécieront les 2 espaces nuit avec salles de bain et WC indépendants, avec ses nombreux ...

For those looking for a large garden in the heart of Cimiez... For those who love open spaces and spacious living... For those looking for a turnkey apartment with refined amenities... This magnificent, fully renovated 3-4 bedroom apartment (141 sqm) surrounded by a 380 sqm garden is just what they're looking for! As soon as they arrive, they'll be seduced by the wood panelling and smoked glass in the entrance hall, then by the surface area of the 41 sqm living/dining room and will appreciate the 2 sleeping areas with bathrooms and separate WCs, with its numerous storage spaces and large ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

